



White Eagle Astra Japan Tour

《 ホワイト・イーグルとは 》

ホワイト・イーグルは、シルバー・バーチとならぶ、
古代のたいへん優れたスピリットで、アメリカの先住民だった過去世を持っています。

白色同胞団、あるいは、光の同胞団と呼ばれる、
人間のスピリチュアルな目覚めのために奉仕し献身している先達の一人です。

そのメッセージは 1920 年代から 60 年代にかけて
英国人女性グレイス・クックのチャネリングによって世に知られるところになりました。

その教えは優しく、温かく、この地球に生まれた私たちが
思いやりと感謝と尊敬をもって愛し合うことの大切さを伝え、導いてくれます。

<http://www.white-eagle-japan.com/>

<コメント>

私は、今春の日本訪問をととても楽しみにしています。

日本は本当に特別な国です。私は、いつもこの国の魂と強く固く結びついて
いるのを感じています。

今年は、「スピリチュアルな開花」と「魂の道」に基づいて、東京のヒーリン
グセンターと京都のライトセンターで週末ワークショップを開催します。

私は多くの古い友達に再びご挨拶できることを願っています。

<プロフィール>

イギリス在住。30年以上にわたり世界各国でWSやセミナーを開催。

2007年に初来日して以来、私たちにホワイト・イーグルの叡智を伝え続けて
いる。21年間ホワイト・イーグル・ロッジ イギリス本部における統括ヒーリ
ング長として従事し2016年に引退。現在もスピリチュアルティーチャー、
カウンセラーとして深い叡智と愛によって世界中の人々を導いている。現世
に深い関わりのある過去世をきめ細かく伝える「魂のカウンセリング」は好
評を博している。

<http://www.astrajuliaferro.com/>



アストラ・フェロー

<コメント>

私達ホワイト・イーグル・ジャパンにとって記念すべきホワイト・イーグル・ジャ
パンワーク 10 周年を祝福する年に、今年もまたスピリチュアル・ティーチャー
であり恩師であるアストラさんをお迎え出来る事はとても幸せな事です。

私たちは皆、アストラさんの穏やかで賢明な指導のもと、ホワイト・イーグルの
教えの理解を深め、光と共に成長していけることに感謝しております。

私は今回もアストラさんと共にホワイト・イーグルの教えの道を歩める事に心か
ら幸せを感じ、ワクワクした気持ちで一杯です。

<プロフィール>

夫・大内博氏と共に、アメリカのホワイト・イーグル・センターにおける深い癒し
の体験から、ホワイト・イーグルの教えを学び、活動に加わり、以来約 30 年に渡
り実践。大内博氏はホワイト・イーグル関連書籍の翻訳を多数手掛け、ジャネッ
トと共に、日本人にホワイトイーグルの叡智に触れる学びの機会をもたらした。
多くの人々の願いによって 2012 年、ホワイト・イーグル・ジャパン (以下、
WEJ) を創設。二人は特に「遠隔ヒーリング」という分野で多大な貢献をし、日
本のホワイト・イーグルの活動を牽引してきた。ジャネットは、博氏が帰郷され
た今も尚、WEJ ロッジマザーとして私たちに変わらぬ愛と光を注ぎ導き続けてい
る。アストラ・フェロー氏のワークショップの通訳を幾度も引受けて重責を果たし
てこられ、今回のワークショップでも通訳を勤めている。

「ゆるしのワーク」などワークショップも開催中。



大内ジャネット

